

00746 JOR 70-01  
23  
Del Comando de la Candidatura de Radomiro Tomic.-

# JUVENTUD TOMICISTA NO CABE EN UN TEATRO



Mientras a otra candidatura le basta un teatro para reunir a toda su juventud, al cabo de una costosa y profusa campaña publicitaria y de conscripción, la juventud tomicista, a lo largo de Chile, llena plazas, avenidas y calles, en demostraciones multitudinarias como no recuerda el país. Para contener a esos miles y miles de jóvenes se necesitarían muchas salas, muchos teatros, de igual o mayor capacidad que el Caupolicán. Aquí están los gráficos e irrefutables testimonios de lo que fueron las proclamaciones juveniles de Radomiro Tomic, en Valparaíso (arriba) y Talca (izquierda). Podríamos citar muchos otros casos... Pero bastan estos dos impresionantes ejemplos para demostrar una vez más que la juventud de Chile está mayoritariamente con el único candidato que mejor expresa lo que la juventud es y quiere para Chile: Radomiro Tomic